



もみじ

明るく のびのび 遊ぶ子ども

令和2年 7月 2日

園だより No.4

新潟市立新津第一幼稚園

地域との連携活動

園長 田邊裕一

コロナウイルス禍において、感染防止に留意しながら地域との連携活動に取り組みました。

一つ目は、有用微生物を活用した畑作りです。不要な野菜くずを利用し、畑の土を豊かにすることで元気な野菜を育てようという試みです。6月23日、地域の高塚様からご指導いただき、早速作業を行いました。野菜を細かくしたり、土に混ぜたりする作業に抵抗感があるかなあと見ていましたが、全員が目を輝かせて活動していました。興味関心が高まっているからでしょう。3日後に様子を見ると、ほとんどの野菜が分解されていて、土の温度は50℃位に上がっています。「どうして温かいのだろう？」と疑問をもつ子どもたち。再度土を混ぜ、これを繰り返すことを教わりました。1カ月ほどすると、冬野菜が元気に育つ土が完成です。もみじ組さんを中心に作業は続きます。



野菜くずを小さくつぶすよ！

二つ目は、6月30日のSL試運転の見送りです。当日は、一小の全児童、区長さん、駅長さん、産業振興課長さん、学校評議員の方々等、そして、ご当地キャラクター6体(オコジロウ、オコミ、ゆうたくん、さつきちゃん、きてきちくん、ハロポン)がかけつけてくれました。園児たちは、一小山すぐ下



すごいけむりだよ！「がんばれ〜」

の特等席を用意してもらい、SLを待ちます。大きな汽笛を何度も何度も鳴らし、C57-180号が近付いてくると、精一杯手を振り見送りました。園児たちは、キャラクターと関わったり、地域の宝であるSLをみんなで応援したりして、満足そうな表情でした。

これからも、人・物・自然など地域の資源と関わりながら、地域を愛する心を育てていきたいと思えます。

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			個人懇談会開始 安全点検	内科健康診断		
年少降園			13:50	13:50	13:50	
年中降園			14:00	14:00	14:00	
年長降園			14:10	14:10	14:10	
5	6	7	8	9	10	11
		たなばたの会				
年少降園	13:50	別記	13:50	13:50	13:50	
年中降園	14:00	別記	14:00	14:00	14:00	
年長降園	14:10	別記	14:10	14:10	14:10	
12	13	14	15	16	17	18
		誕生会			いちご組研究保育	
年少降園	13:50	13:50	13:50	13:50	13:50	
年中降園	14:00	14:00	14:00	14:00	14:00	
年長降園	14:10	14:10	14:10	14:10	14:10	
19	20	21	22	23	24	25
			カレーパーティー 終業式	 海の日	 スポーツの日	
年少降園	13:50	13:50	13:20			
年中降園	14:00	14:00	13:30			
年長降園	14:10	14:10	13:40			
26	27	28	29	30	31	
	諸経費振替日 夏季休業開始 (~8/28)	園内研修				

*園児・保護者に関することはゴシック体、職員に関することは明朝体で表記しています。

笹飾りについて(7日)

降園時、親子で笹飾りを見ていただきたいと思います。遊戯室にお集まりください。

年少 13:30 年中 13:45 年長 14:00

カレーパーティーについて(22日)

年長組が育ててきたジャガイモを使って、年長組がカレーを作ります。詳細については、後日配付のたよりをご覧ください。

<7月の諸経費> 他に給食費がかかります。

	教材費	絵本代	PTA	ぶどう狩り	アルバム	合計
年少組	500	430	700	2,067	0	3,697円
年中組	500	430	700	2,067	0	3,697円
年長組	500	430	700	2,067	1,760	5,457円

<8・9月の予定>

8/31日(月) 始業式(午前保育)
9/1日(火) 給食開始
3日(木) ぶどう狩り
9日(水) 誕生会
26日(土) 幼小合同運動会
28日(月) 振替休業日

※ 26日までに残高確認をお願いします。

※ 今後の情勢により、変更になることがあります。

菌ちゃん元気野菜づくり 始めました

新潟市食と花の推進部のご協力により、年長組が「菌ちゃん元気野菜づくり」を始めました。

「菌ちゃん野菜」とは、

- 微生物の力で育つ
- 美味しい
- 栄養価が高い
- 鮮度保持能力（抗酸化力）が高い
- 病害虫がつきにくい

野菜です。



提唱者のNPO法人 大地といのちの会 理事長 吉田俊道先生は、「不要な野菜くず（生ごみ）を使って、土の菌ちゃんを育て、元気野菜を育てる体験は、生ごみ、土、微生物、人が循環の輪でつながっていることを体感し、食べることをとおして、一生懸命に生きる地球の命が自分を支えてくれていることを実感できる。」とおっしゃっています。

菌ちゃん元気野菜づくりインストラクターの先生方に教えていただきながら、もみじ組の子どもたちは、秋の種まきに向けて絶賛準備中です（日々の活動の様子は、ブログをご覧ください）。すみれ組、いちご組の子どもたちも、もみじ組の姿を見逃すまいと、毎回必ず様子を見えています。

これからの「菌ちゃん元気野菜づくり」をお楽しみに！



「大地といのちの会」については [こちら](http://daititoinotinkai.web.fc2.com/) ⇒ daititoinotinkai.web.fc2.com/



しばらく、玄関に置きます。
ぜひ、手に取って見てくださ
い。
ご家庭でもできますよ！